

ANALES

DEL

INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

NECROLOJIA

Don **LUIS A. HUERGO**

FALLECIDO EN 4 DE NOVIEMBRE DE 1913

A una edad avanzada, pero todavía en pleno vigor profesional, despues de una labor fecundamente aprovechada, acaba de fallecer en Buenos Aires el distinguido ingeniero argentino don Luis A. Huergo.

Era el señor Huergo una de las figuras mas prestigiosas de los círculos científicos e industriales de la República vecina, tanto por los puestos prominentes i de gran responsabilidad que le cupo desempeñar como por las obras i empresas que siempre acometió con éxito feliz.

Miembro del Congreso Nacional en los primeros años de su vida pública, alcanzó a ocupar mas tarde el elevado cargo de Ministro de Obras Públicas de la provincia de Buenos Aires. Pero fué en el campo de su carrera profesional en donde obtuvo su mayor figuracion.

Decano de la Facultad de Matemáticas durante largo tiempo, fundador i presidente en diferentes períodos, de la Sociedad Científica Argentina, del Instituto Jeográfico Argentino i del Centro Nacional de Ingenieros; representante del Gobierno de su país en numerosos Congresos Internacionales i organizador i director de varias sociedades i empresas industriales de carácter particular, el ingeniero señor Huergo dejó en todos los órdenes i ramas en que desarrolló su prodijiosa actividad, el ejemplo raro i escaso en estos tiempos de uno de esos hombres infatigables para el trabajo i el estudio, pues su vida la dedicó casi esclusivamente al servicio de la ciencia i de la patria.

Son numerosas i mui importantes las obras públicas en que el nombre del señor Huergo está ligado, e infinitamente larga e imposible de completar la lista de los pro-

Saldores y
Leandro

512

NECROLOGÍA

yectos i trabajos de injenieria que confeccionó. Basta citar, por su importancia, el estudio del proyecto definitivo del puerto de Buenos Aires i el proyecto i direccion de las obras del puerto de Riachuelo; los estudios de regularizacion de los rios Tercero, Quinto i Salado; los proyectos de obras de salubridad de Córdoba, elevacion del dique de San Roque, canal de Córdoba a Rosario, estudio de algunas de las secciones del Ferrocarril del Pacifico, etc., etc. Todos estos trabajos son manifestaciones brillantes de su innegable capacidad profesional, que le hizo conocido no sólo en la Argentina sino tambien en toda la América Latina.

LOS ANALES DEL INSTITUTO DE INJENIEROS DE CHILE se asocian sentidamente al duelo que ha causado el inesperado fallecimiento de este distinguido injenieros, que era miembro correspondiente de nuestra institucion, i envian a sus colegas argentinos la espresion de su mas sincera condolencia.



op
at

